

CICLISMO



PABLO SEGUIRA



A la izquierda, Della Santa y Escartín llegan de la mano a la meta. A la derecha, el momento en que Escartín lanza su ataque en la subida a Formigal.

Fernando Escartín se mostró arrollador e inscribió su nombre en el palmarés de la XXVII Clásica Sabiñánigo

El triunfo más entrañable

José Luis SOROLLA

SABIÑANIGO.- El ciclista biesquense Fernando Escartín (Mapei-GB) consiguió ayer en Sabiñánigo el triunfo más entrañable de su

trayectoria deportiva al adjudicarse en solitario junto a Stefano Della Santa la XXVII Clásica Sabiñánigo, prueba que se disputa en los alrededores de su pueblo natal y escenario habitual de sus entrenamientos. Hasta el

mismo momento de la salida no se confirmó la participación de Escartín, que lució el dorsal número uno y al final acaparó casi todos los premios en disputa, confirmando su excelente estado de forma tras el Tour.

Escartín, que había manifestado alguna duda antes de comenzar la prueba por arrastrar algún pequeño problema del pasado Tour de Francia en su rodilla, confirmó desde el comienzo de la prueba que el excelente nivel de forma que traía de la carrera francesa estaba muy por encima del de sus adversarios y que sus problemas los tenía olvidados.

El equipo Mapei-GB, dirigido en esta prueba por Jesús Suárez Cuevas, no dudó en ningún momento que el hombre para el que tenían que trabajar era Escartín porque además de ser el más fuerte se veía favorecido por un recorrido en el que ningún equipo de velocistas iba a trabajar, como había sucedido en las cinco últimas ediciones. El primero de los

tres puertos de primera categoría que se debían ascender en esta edición de la prueba altoaragonesa, el de Serrablo situado en el kilómetro 50, sirvió simplemente para comprobar el estado de forma de los distintos participantes.

Los kilómetros que separaban Serrablo del segundo puerto de primera de la jornada, el de Cote-fablo en el kilómetro 105, dieron la oportunidad para el lucimiento al único aventurero del día, el leonés Javier Pascual (Santa Clara) que rodó durante 35 kilómetros en solitario y llegó, incluso, a formar parte de la escapada buena del día junto a Escartín, Della Santa y el alemán Jan Ullrich (Telekom). Por detrás los Mapei-GB llevaban a cabo su táctica metódicamente y en el ascenso a Cote-

fablo "tensaron" al máximo posible al pelotón para permitir que nada más superar el alto, Escartín y Della Santa lanzasen su ataque que únicamente fue secundado por Ullrich y Pascual quien fue alcanzado poco después.

A partir de ese momento, con casi 100 kilómetros todavía para llegar a la línea de meta, Escartín y Della Santa llevaron todo el peso de la escapada sin importarles que sus dos acompañantes fuesen a rueda, si bien Pascual aguantó pocos kilómetros.

Escartín sabía que todavía quedaba la ascensión a Formigal, también de primera categoría, y allí fue donde lanzó su ataque para que poco después rematase la faena Della Santa, conseguir descolgar a Ullrich y

quedarse los dos en solitario.

El resto de perseguidores intentaron recortar distancias, sobre todo por parte del Banesto que fue uno de los equipos que más trabajó, pero el dúo de cabeza no solo no cedía ni un solo metro sino que incrementaba kilómetro a kilómetro su diferencia hasta superar los cinco minutos, aunque en los kilómetros finales los perseguidores recortaron algo las distancias.

La prueba que estuvo organizada por el Club Ciclista Sabiñánigo se desarrolló sobre un recorrido de 200 kilómetros que consiguieron finalizar 41 de los 95 ciclistas que tomaron la salida.

Clasificación:

1.- Fernando Escartín (Mapei-GB) 5h.09m.45s.

2.- Stefano Della Santa (ITA) (Mapei-GB) m.t.

3.- Gerd Audehm (ALE) (Telekom) a 4m.30s.

4.- Mauro Santaromita (ITA) (Mapei-GB) a 4m.31s.

5.- Christian Henn (ALE) (Telekom) a 4m.32s.

6.- Ramón García (Artiach) m.t.

7.- M. Fernández (Mapei) m.t.

8.- Ignacio García Camacho (Kelme-Sureña) m.t.

9.- T. Elissalde (Euskadi) m.t.

10.- Iñigo Chaurreau (Polti) m.t.

Metas Volantes: Fernando Escartín (Mapei-GB)

Sprints Especiales: Fernando Escartín (Mapei-GB)

Montaña: José María Jiménez (Banesto)

Equipos: Mapei-GB



PABLO SEGUIRA



A la izquierda, Escartín bromea poco antes de la salida. Y a la derecha, cambia impresiones con el presidente de la DPH, Rodolfo Alnsa, y el alcalde sabiñaniguense Carlos Iglesias.